

m'efforçant de me résigner à la sainte volonté de Dieu, je ne laissais pas cependant de recourir à la bonne sainte Anne. Au commencement du mois d'août dernier, quelqu'un m'ayant conseillé d'aller à la bonne sainte Anne de Beau-pré et de faire publier ma guérison, j'acquiesçai à cette proposition et je pris de suite la résolution de commencer une neuvaine. A peine eus-je commencé mon voyage que j'éprouvai un mieux sensible. Il me sembla qu'il s'était déjà opéré quelque chose d'extraordinaire dans ma faible constitution. A mon retour, je repris le cours des mes occupations, ce que je n'avais pas fait depuis long-temps. Et ce mieux ne s'est pas démenti depuis cette époque. Heureuse et reconnaissante, je crois acquitter une dette de gratitude envers cette bonne mère et agir pour sa plus grande gloire en faisant un second voyage avec mon époux et mes enfants pour la remercier de ma guéri-
son.
MME L. T.

ST-ULRIC, 15 avril 1887 — Je remercie la bonne sainte Anne de la guérison obtenue pour ma petite fille qui souffrait du *rifite* au visage depuis sept à huit mois. Après avoir promis de faire chanter une grand-messe en son honneur, le mal a disparu insensiblement. Gloire et reconnaissance à la bonne sainte Anne !
A. Q.

DONS POUR L'HOSPICE.

M. Dieudonné Trudel, Fall-River, Mass.....	\$ 2.00
“ J. C. Le Brieu, Bonheur, Ont	5.00
“ A. Murray “ “	5.00
Dame Frs. Delisle, Manville, Rd. I	1.00
Gilbert Lindsay, Ecr., N.-D, Ile Verte.....	1.00
	<hr/>
	\$14.00

M. l'abbé J. E. Germain, curé de Saint-Jude, Saint-Hyacinthe, décédé le 17 mars 1887, était membre de la société d'une messe.

Permis d'imprimer.

✠ JEAN, Ev. de St-G. de Rimouski.